

Fraksi Golkar Pangandaran Menerima RPJMD 2021-2026 untuk Dibahas pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 6, 2021 - 14:57



PANGANDARAN JAWA BARAT - Kami fraksi Golongan karya, menerima RPJMD 2021-2026 untuk dibahas pada tahapan selanjutnya, " kata Oman Rohman, saat membacakan pandangan umum fraksi Golongan karya atas sambutan Bupati terhadap penyampaian RPJMD tahun 2021-2026, bertempat di

gedung paripurna DPRD Pangandaran, Jum'at 18/06/2021.

Diucapkannya bahwa, dengan Puji dan syukur senantiasa kita panjatkan kehadiran alloh swt atas berkat, rahmat dan karunia-nya serta segala nikmat-nya, sehingga kita dapat menghadiri rapat paripurna DPRD dalam acara penyampaian Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) kabupaten pangandaran tahun 2021-2026.

Sholawat dan salam semoga senantiasa tercurah kepada junjungan kita nabi muhammad saw, kepada keluarganya, para sahabatnya, dan kita semua selaku umatnya yang insya alloh taat dan patuh terhadap ajarannya sampai akhir zaman, " kata Oman.

Kemudian, lanjut Oman, yth sdr pimpinan dan peserta rapat paripurna DPRD yang kami hormati, dalam pandangan umum fraksi golongan karya DPRD kabupaten pangandaran tentang RPJMD kabupaten pangandaran tahun 2021-2026 ini, maka dengan mengucapkan bismillahirrohmanirrohim, kami fraksi golongan karya DPRD kabupaten pangandaran menerima RPJMD kabupaten Pangandaran tahun 2021-2026 ini untuk dibahas pada tahapan selanjutnya, " tandasnya.

Yth sdr pimpinan dan peserta rapat paripurna DPRD yang kami hormati, demikian pandangan umum fraksi golongan karya DPRD kabupaten pangandaran terhadap Rancangan Peraturan Daerah (RAPERDA) tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) kabupaten pangandaran tahun 2021-2026.

Kami ucapkan terima kasih kepada pimpinan rapat dan hadirin atas kepercayaan kepada fraksi golongan karya untuk memberikan kesempatan dalam rapat ini.

Mohon maaf apabila didalam penyampaian terdapat hal-hal yang tidak berkenan.

Semoga alloh s.w.t. senantiasa memberikan petunjuk, bimbingan dan jalan terbaik bagi kita semua, amiiiiinnnnn, " Sebutnya. (Anton AS)